



Día del Pescador

Señora Directora:

Hoy celebramos el Día del Pescador, una fecha para reconocer a quienes han dedicado su vida a esta actividad esencial para nuestro país.

La pesca es parte de nuestra identidad como país costero, pero también es un oficio que ha debido enfrentar grandes desafíos, donde uno de los más relevantes son las exigencias de sostenibilidad que impone el presente. En ese contexto, no podemos dejar de valorar la estabilidad alcanzada en la última década gracias al ordenamiento pesquero. Esta no ha sido fruto del azar, sino de un marco de gobernanza robusto, con comités de manejo y científicos que han permitido avanzar en la recuperación de varias pesquerías.

El desafío ahora es seguir fortaleciendo la colaboración entre pescadores, científicos y autoridades para aumentar la biomasa y asegurar la sostenibilidad del sector. Solo así garantizaremos que la pesca siga siendo

fuelle de trabajo, alimento y desarrollo para las futuras generaciones.

Felipe Sandoval Precht
Presidente de Sonapesca